El G7 condena los bombardeos de Putin y reafirma su apoyo a Kiev

Recuerda que atacar a civiles es un crimen de guerra y avisa que un ataque nuclear tendría "severas consecuencias"

Redacción

Con información de EFE

Los líderes del G7 condenaron ayer la oleada de ataques rusos contra ciudades e infraestructuras civiles y subrayaron que las agresiones indiscriminadas contra "civiles inocentes" constituyen un crimen de guerra.

Los jefes de Estado y de gobierno de Estados Unidos, Canadá, Japón, Reino Unido, Francia, Italia y Alemania se reunieron ayer por videoconferencia para tratar la situación en Úcrania, y aprovecharon para recordar su "apoyo firme" a Kiev en medio de la



Volodimir Zelenski participa en una videoconferencia durante la cumbre virtual del G7, ayer en Kiev.

oleada de bombardeos rusos.

promiso con proveer a Ucrania "Permanecemos determinael apoyo que necesita para dedos y firmes en nuestro comfender su soberanía e integridad territorial", aseguró el G7 en un comunicado oficial.

El Grupo de los Siete expresó su rechazo a "los delíberados pasos de escalada" emprendidos por Moscú, entre los que citaron la movilización parcial de reservistas y la "irresponsable retórica nuclear", según un comunicado.

"Reafirmamos que cualquier uso de armas químicas, biológicas o nucleares por parte de Rusia se encontrará con severas consecuencias", indi-

En este sentido, condenaron además la "presión" ejercida sobre el personal de la central nuclear de Zaporivia, bajo ocupación rusa, y afirmaron que Moscú será responsable de cualquier incidente causado por la situación en la mayor planta nuclear de Europa.

CONDENA A LA ANEXIÓNILEGAL

Los líderes del G7 expresaron

además su condena de los referendos de anexión de los territorios ucranianos bajo control ruso y subrayaron que Kiev cuenta con el "derecho legítimo" de recuperar sus fronteras internacionalmente reconocidas.

En relación a la perspectiva de una solución diplomática al conflicto, expresaron su adhesión a la disposición del presidente ucraniano, Volodímir Zelenski -que también participó en la videoconferencia- a una "paz justa".

ZELENSKI PIDE MÁS SANCIONES

Zelenski, por su parte, pidió al G7 más que Occidente implemente más sanciones energéticas contra Moscú, y que las potencias faciliten a su país sistemas de defensa aérea que puedan ayudar a proteger las ciudades ucranianas de los bombardeos rusos.

En este sentido, John Kirby, portavoz del Pentágono estadounidense, confirmó ayer que el gobierno de Estados Unidos "trabaja duro" para enviar a Ucrania las dos primeras unidades de defensas antiáreas de medio alcance, los sistemas NASAMS.